

Die Strecke hat Alpine zurück

Die Renault-Sportwagentochter Alpine ist mit ihrer Neuauflage des A 110 erfolgreich gestartet und rollt nun den Teppich für zwei Rennteams aus. Nicht nur in der Formel 1 wird Renault unter dem Markennamen Alpine 2021 mit Weltmeister Fernando Alonso und Esteban Ocon mitmischen, auch die WEC-Langstreckenmeisterschaft wird die Marke mit einem LMP1-Fahrzeug wiedersehen. In der kommenden Saison gehen das F1-Team sowie auch das Endurance-Team an den Start der großen Serien. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Alpine Formel-1-Teamlogo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Alpine



Alpine LMP1-Teamlogo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Alpine
